

# 同窓生

江尻 静香さん (Kathryn) 高森27回生  
後列一番右が江尻さん



こんにちは、同窓生の江尻静香です。アメリカ研修旅行のキャンプで、海外という未知の世界に衝撃を受け、興奮し、それ以降、海外に強い興味を抱いてきました。高校1年生のときにYFUの交換留学制度のチャンスを得



中1アメリカ研修旅行でのバイクライド

て、アメリカのオハイオ州で約1年間過ごし、「困難」を乗り越えて「成長」するということを学びました。

その後、海外で働きたいという思いを実現させ、今年の2月まで約3年間、ベトナムで日系の人材紹介会社に勤めていました。ベトナムに進出してきた日系企業の採用活動をお手伝いするお仕事です。ベトナムの印象は、一言で「エネルギー」です！経済成長中の国で、街人も活気に溢れ、日本からも多くの企業が進出しています（おいしい食べ物もいっぱいあります！）。

言語・生活・文化・習慣・考え方が違う仲間と一緒にゴールを目指し全力で働くとい

うことは、とてもわくわくし喜びが多いものでした。オフィスの拡大とともに、仲間と「困難」を乗り越えて一緒に「成長」してきたと感じています。

今、仙台に戻り、仙台の人材紹介会社で働いています。今までの留学やベトナムでの経験が糧となり、新たな成長に向かって歩を進めています。明泉の皆さんも「困難」を乗り越えて、皆さんの「成長」を経験してください。

最後に、明泉で学び、友達ができ、かけがえのない経験ができたことを幸運に思い、先生、友人、両親に感謝を伝えたいです。

仲間と一緒にゴールを目指し全力で働くとい

# ヨーロッパ研修旅行

SENDAI → EUROPE | Oct. 4 - 22



ハスクールのヨーロッパ研修旅行は、イギリス、フランス、ドイツの人々と触れ合いながらヨーロッパの歴史、文化、習慣に対する理解を深めると同時に、自らが日本を紹介する役割を果たすことを目的としています。

また、イギリス及びドイツでは、同年代のいる家庭にホームステイし、ホストブラザーやホストシスターと互いの将来や夢を語り合ったり、家族の一員となって現地の暮らしを体験したり、日本ともアメリカとも異なる新鮮な刺激を受ける18日間です。



## 2019年度の旅程

- 10月4日 成田発 ロンドンへ ホームステイと学校体験開始
- 10月14日 ロンドンからパリへ、観光
- 10月15日 パリからシュトゥットガルトへ ホームステイと学校体験開始
- 10月21日 シュトゥットガルトからフランクフルトへ
- 10月22日 帰国

Japanese Schüler in Weinstadt  
Drei Schülerinnen und ein Schüler der privaten Mey Sen Academy im japanischen Sendai empfing Oberbürgermeister Michael Schürmann vergangene Woche im Rathaus Beutelsbach. Im Rahmen einer Europareise, die sie auch nach London und Paris führte, verbrachten die Jugendlichen einige Tage in Weinstadt, wo sie in Familien untergebracht waren. Organisiert wird der Weinstädter Aufenthalt jährlich vom Christenzentrum Weinstadt, mit dem die private Sprachschule in Sendai gute Kontakte pflegt.  
„WEINSTADTmotive“-Ausstellung im Alten Bahnhof Endersbach



昨年度は三八エル・シャルマン市長を表彰訪問し、ヴァインシュタットの地元新聞でも報道されました。

## 参加者の声

私がイギリスで通った学校にはいろいろな人種や宗教の人達がいて、最初は少しびっくりしてしまいましたが、そういった見た目の違いに左右されず、みんな仲良く話をしているところを見て、すごいなと思いました。

日本に比べると「髪は黒くて肌は黄色い人」以外見かけの機会が少ないので、そういう人達のことをどうしても珍しい存在だと思ってしまいがちですが、いざ日本でも、イギリスの学校で当たり前になっていることが同じように当たり前だと考えられるようになったら、もっとも通じやすい国になると思います。

ドイツは公用語が英語ではない国なので、少しでも単語の使い方を間違えたり、知らないの意味を推測しにくいイディオムを使ったりすると、全く言いたいことが伝わらずに苦労した場面が多かったです。でも、そんなときは同じような意味の単語を言ってみたり、わかりやすい言い方に変えてみたりすることで、すぐに理解してもらえることが多く、学校でやっている単語テストのありがたみを感じました。

2018年度参加者 今野史織 (丸山41回生 Heidi)

# Bible verse

しかし、この方を受け入れた人々、すなわち、その名を信じた人々には、神の子どもとされる特権をお与えになった。 ヨハネの福音書 1:12

# 聖書

## 「人の生きる意味」に関する聖書の教え

院長  
ダニエル・ファンガー



皆さんは、自分がどうしてこの世に生まれたのか、自分の存在にはどんな意義があるのか、自分の将来に何が待っているのか、考えることはありますか？世界中の多くの人々は、これらのことについて明確な答えを持っておらず、心の中に不安もなく、将来についての希望もなく、この地上をさまよっているのかもしれない。

人間が心身ともに健康に生きていくためには、食物などの身体のニーズだけでなく心のニーズもあります。それは、「愛されること」、「人生に意味があること」、そして「将来への希望」だと言う人がいます。明泉に通っているすべての園児や生徒、家族の皆さんには、自分が神様に愛されていることを知り、人生の意義を知り、希望と平安を持って、この地上の人生を歩んでほしいと願っています。

これらすべてのことについて、聖書は明確な答えを与えてくれます。これから何回かにわたって、聖書の教えを通して考えていきたいと思います。

## 命の起源

聖書の始めにある「創世記」には、神様が天地万物を創られた時の話があります。

はじめに神は天と地とを創造された。地は形なく、むなしく、やみが淵のおもてにあり、神の霊が水のおもてをおおっていた。神は「光あれ」と言われた。すると光があった。

<創世記 1:1-3>

ということばに始まり、神様が宇宙の天体や植物も動物も創造された後に、最後に人間を創造されたと言っています。

神はまた言われた、「われわれのかたちに、われわれにかたどって人を造り、これに海の魚と、空の鳥と、家畜と、地のすべての獣と、地のすべての這うものを治めさせよう。神は自分かたちに人を創造された。すなわち、神のかたちに創造し、男と女とに創造された。神は彼らを祝福して言われた、「生めよ、ふえよ、地に満ちよ、地を従わせよ。また海の魚と、空の鳥と、地に動くすべての生き物とを治めよ。」

<創世記 1:26-28>

神様が創られた動物はすべてが素晴らしいものですが、最後に創造された人間は、神様のカタチに創られたと記されています。人間は他の動物とは多くの点で異なり、また神様と交わりを持てる者として創られたということでしょう。最初の男と女（アダムとエバ）は、直接に神様の声を聞いて、神様と会話できたようです。今でも、私達は、祈りを通して神様に語り、感謝や賛美の言葉を伝え、また心の願いを知

らせることができます。それは人間だけに与えられた特徴であり、他の動物にはありません。

聖書の詩篇の書は、そのような神様への祈りの詩や歌で構成されています。その中に、このような言葉があります。

あなたが私の内臓を造り、母の胎のうちで私を組み立てられました。私は感謝します。あなたは私に、奇しいことをなさって恐ろしいほどです。私のたましいは、それをよく知っています。

<詩篇 139:13-14>

母の胎内にいる小さな胎児が産まれていくのも、すべて神様のみわざです。神様が創られた私たちのこの身体は、本当に素晴らしいものです。そして、一人一人の命（胎児も含めて）は神様にとって高価で尊いものなのです。

# 学びの秋

いろいろな秋、みつけた!



No.188  
AUTUMN  
2019

宮城明泉学園ニュースレター

## MeySen 2020 丸山ホールの新築工事が順調に進んでいます

昨年12月に着工した新しい丸山ホールは、完成時の大きさが見え始める段階まで順調に工事が進んでおり、現在は鋼鉄材による柱や梁の骨組み工事が行われ、壁や床などの内部工事もまもなく始まります。

この新ホール「フレンズ・スクエア」は、園の保育・授業や行事での活用はもとより、新しいコミュニティづくりにも大きな役割を果たします。「フレンズ・スクエア」の未来に園保護者や同窓生の方々、企業様から深い共感と多くのご寄付をいただいておりますことに、心から感謝申し上げます。この新たなコミュニティが

さらに広がり、より多くの人が笑顔で集う場となりましょう。引き続きご支援いただければ幸いです。

なお、丸山の保護者の皆様には、ロータリー進入時間や駐車スペースの制限でご迷惑をおかけしており大変申し訳ございませんが、完成まで数ヶ月となりましたので、今しばらくご協力のほどお願い申し上げます。

MeySen2020寄付サイト

<https://meysen.ac.jp/donation/>



発行日: 2019年10月15日 発行: 宮城明泉学園 www.meysen.ac.jp  
Friends Newsletterは、カンガルークラブからハイスクール、同窓生などに関するニュースをお届けする学園ニュースレターで、明泉サイトでも公開しています。

表紙: 10月は一年の折り返し地点です。4月にできなかったことはできるようにできなかったかな? 4月に初めて会ったクラスメートとは友達になれたかな? 3月にはどんな自分になっていたかな? 目標を描きながら、後半も元気に登壇してくださいね。





スポーツの秋

フレンドクラブ4年  
白鷺り旅行

旅行の秋

フレンドクラブ6年・  
プレミアスクールG6  
東京旅行

芸術の秋

幼稚園のアート活動

## 幼稚園の運動カリキュラムを見直しています

「歩く」、「走る」、「跳ぶ」、「蹴る」といった基本的な身体の動きをしっかりと身に付けることを目的とした、明泉独自の運動カリキュラムを導入して10年になるとうとしています。  
現在、脳神経が形成される幼児期に十分な運動経験ができ、限られた時間の中で最大の効果を上げられるように、カワイ体育教室の先生を交え、吉村副園長と早坂ひろ子先生がカリキュラムの見直しに取り組んでいます。



カワイ体育教室の岩永健吾先生、吉村副園長、日本語部チーフアドバイザーの三宅先生、ひろ子先生が新カリキュラムを協議

## アメリカ研修旅行の ホストファミリー・コーディネーター ～安心なホームステイ実現の鍵～



▲ラスティさん ▲ルツさん

アメリカ研修旅行では、いくつかの教会にホストファミリーの募集・選定をお願いしており、それぞれ1名のコーディネーターが中心となって明泉の中1生に最適なホストを探していただいています。  
その中の一つ、レイニアビュー教会で25年にわたってコーディネーターを務めてくださったラスティ・カールソンさんが退任し、来年からはルツ・ハグ・ネフさんにご担当いただくことになりました。  
ラスティさんは、ご自身でも中1生をホストしていただいた経験があり、園はこれまでのご尽力に心から感謝しています。また、ルツさんも、20年にわたってホストを引き受けてくださったベテラン家族のお嬢さんです。



# 明泉の秋

木々が色づき青空に映える清々しい秋。好き嫌いをせず何でも食べ、体をたくさん動かし、心のアンテナも伸ばしながら、自分だけの「○○の秋」を満喫してください。



## 2020年度 入園予約者フェスティバルを 開催しました

去る8月23日、来年度入園するお子さんとご家族をお招きし、保育室や園庭で楽しく遊ぶチューリップクラブ・フェスティバルを開催しました。子供達は、スクールバス試乗を初め「アンパンマンを作ろう!」「水遊びをしよう!」など7つのコーナーをめくりながら、先生達とも打ち解け、キラキラした笑顔溢れる一日となりました。

ご参加いただいた方の声

- 初めは先生方に話しかけられても緊張して固まっていた娘でしたが、帰る頃には先生方とハイタッチしてとても楽しかったです。
- 英語のコーナーがあり、明泉の雰囲気がすごく出ていてよかったです。
- いろいろなコーナーがあり、どれも子供が喜ぶものばかりであっという間に時間が過ぎてしまいました。



たき火

食欲の秋



父親参観



いもほり

読書の秋

